



Pemkot Yogya Dapat IGRA dan Bung Hatta Award

YOGYAKARTA - Desember seolah menjadi bulan yang penuh penghargaan bagi Pemkot Yogyakarta.

Kemarin Pemkot mendapat anugerah bidang lingkungan hidup dari Indonesia Green Region Award (IGRA) dan hak asasi manusia (HAM) atau Bung Hatta Award dari Kementerian Hukum dan HAM.

Penghargaan lingkungan hidup diterima langsung Wali Kota Yogyakarta Haryadi Suyuti di Balai Kartini, Jakarta, Selasa (11/12). Sementara penghargaan Bung Hatta Award diterima Kepala Dinas kesehatan (Dinkes) Tuty Setyowati.

Bagi Yogyakarta penghar-

gaan tersebut merupakan yang kedua setelah 2011 lalu mendapatkan penghargaan serupa.

Yogyakarta mendapatkan penghargaan di bidang lingkungan hidup karena dinilai berkomitmen dalam upaya melestarikan dan memelihara serta menjaga kebersihan lingkungan hidup, baik di ruang publik maupun privat. Dengan caraini, Yogyakarta terlihat asri dengan tanamannya dan bersih.

"Tahun ini ada lima kota yang mendapatkan IGRA. Selain Yogyakarta, kota lain yang menerima adalah Solo dan Surabaya dan Probolinggo (Jawa Timur), Tarakan (Kalimantan Timur). Sedang untuk tingkat

kabupaten, Karanganyar menduduki peringkat teratas," kata Kabag Humas dan Informasi Pemkot Yogyakarta Trihastono kemarin.

Wali Kota Yogyakarta Haryadi Suyuti menerangkan, sebenarnya penghargaan ini bukan tujuan utama pembangunan di Yogyakarta. Yang lebih penting lagi adalah bagaimana merealisasikan pembangunan dan manfaatnya bagi masyarakat, terutama memberikan pelayanan. "Karena itu, penghargaan ini harus menjadi motivasi bagi seluruh aparat dan warga Yogyakarta untuk lebih meningkatkan kinerja."

● priyosetyawan



Wali Kota Yogyakarta saat menerima IGRA Award di Balai Kartini Jakarta, Selasa (11/12) lalu. Penghargaan itu merupakan yang kedua diterima Pemkot Yogyakarta.

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pendidikan	Positif	Segera	Untuk Diketahui
2. Dinas Kesehatan			
3. Badan Perencanaan Pembangunan			
4. Badan Lingkungan Hidup			

Yogyakarta, 24 Oktober 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005